



## Inner Wheel Club Brugg-Wettingen



Liebe Inner Wheel-Freundinnen

Ich hoffe fest, dass ihr alle gesund, glücklich und friedlich im neuen Jahr angekommen seid. Wie schnell verglüht ein sprühender Funke Hoffnung und Zuversicht.

Der Kanton Aargau verlängert gemäss der Orientierung des BAG vom 13. Januar die bestehenden Massnahmen bis Ende Februar. Aufgrund dieser Entscheide muss ich schweren Herzens die beiden Meetings Januar und Februar definitiv absagen. Leider ist der Besuch unseres Governor, Hanna Lienhard auch nicht möglich. Es dürfen sich neu nur noch fünf Personen treffen.

Nichts desto trotz lassen wir uns nicht entmutigen. Gerne möchte ich euch alle ermuntern, am 24. Februar 2021, einer Inner Wheel-Freundin einfach Zeit zu schenken. Wie wäre es z. B. mit einem gemeinsamen einfachen Mittagessen oder während einer Tasse Kaffee eine Buchempfehlung besprechen? Anschliessend einige Runden Rummikub, Triangolini, Joker oder Qwirkle? Gemeinsam spielen, lachen oder zuhören, schenkt allen ein wenig Normalität, Zufriedenheit und ein ich-bin-nicht-allein-Gefühl.

Von Herzen wünsche ich euch schöne und bereichernde Begegnungen. Ich vermisse euch alle auch.

Mit freundschaftlichen Grüssen

Aarau, den 15. Januar 2021

Beilage: Mitteilungen Januar und Februar 2021

Monatsbrief Januar 2021